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□ 会　長　　松野　秀計
□ 副会長　　永瀬　　章
□ 幹　事　　小泉　宣昭
会報委員長　 川崎　賢二

□ 題　字　　松野　秀計
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶 会長挨拶　続き
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の行なっている仕事の話や趣味の話、その他さ
まざまな話を聞く機会があります。また、年に
４回、観月例会、クリスマス家族例会、観桜例
会、フィナーレ例会があり、ご家族の方々を交
えたパーティーを行ない、日頃のロータリー活
動の理解と感謝を家族の方に表す会でもありま
す。また、年に１度、姉妹クラブである富山の
氷見ロータリークラブと親睦例会を行なってお
ります。
　ボランティア活動としては、青少年のバレー
ボール大会を開催したり、児童養護施設を援助
したり、岐阜城北高校のインターアクトクラブ
のサポートをしたりしております。
　皆さん、ロータリークラブと聞くと、とても
敷居が高くお金持ちの社交の場みたいなイメー
ジを持っている方が大半だと思います。実際に
私もそう思っていました。でもそれは遠い昔の
産物？イメージであり、現在は今日こうして皆
さんと触れ合っていただき、感じてもらえばご
理解いただけると思いますが、非常にざっくば
らんで、お固い雰囲気は微塵もございません！
　皆さん会社の重要なポジションについてみえ
る方ばかりなので、非常に前向きで、とても元
気があり、力がもらえるとっても素敵な集まり
だと自負しております。是非、今日ご参加のみ
なさんは、私ども岐阜北ロータリークラブのメ
ンバーと関わっていただき、良いイメージを持
たれましたら、是非ご入会いただけると非常に
光栄であります。短い時間ではございますが、
存分に楽しんでいってください。

　みなさん、こんばんは。
　本日は第２回目の夜間例会です。会員増強委
員会の皆様、設営ありがとうございました。
　今日は８名ものオブザーバーの方にお越しい
ただきありがとうございます。
　少し私ども岐阜北ロータリークラブにつきま
してお話をさせていただきます。会員数は現在
３１名であります。毎週水曜日の１２時３０分
より１３時３０分まで岐阜都ホテルの２階にて
例会を行なっています。会費は年間で２７万円
ですが、月々に直すと１ヶ月２２，５００円と
なります。夜の柳ケ瀬２回分くらいですね！
　主だった活動としては、まずは毎週行われる
例会で皆さんと親睦を深めること。会員の皆様

第 1619 回 例会　2/24（水）

担当：若山・辻会員

夜間例会 長良川観光ホテル 
石金 １８時００分～  

担当：会長・幹事・会員増強委員会

第 1617 回 例会　2/10（水） 
卓話（６）
アシスタントガバナー訪問
１００万＄

第 1618 回 例会　2/17（水）

担当：片桐・高橋会員

卓話（７）
１００万＄
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　 　　　　会報・広報　２月担当　安藤　重広  

次回例会のご案内

担当者：若山・辻会員

卓話（７）
１００万＄

第１６１９回　例会　２月２４日（水）

例会行事

今回は、８名の方が例会を体験され、とても和
やかな時間を過ごす事が出来ました
会員増強委員会の皆様お疲れ様でした

　

出席報告

会員数：31名
出席数：18/31名
出席率：58.06%
欠席者：13名（出席免除6名　77.42%）

２月１４日　合同研修セミナー 
国際ロータリー第２６３０地区 
２０１５～２０１６
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕
合同研修セミナー
岐阜グランドホテル
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